

Intervención de: D. Andrés Álvarez Iglesias

En nombre de la fundación les traslado nuestro más profundo y sentido agradecimiento por acompañarnos en este momento tan señalado, que, indudablemente no sería posible sin su generosa presencia.

Este acto aspira a ser un fiel reflejo del objetivo esencial de la Fundación: su voluntad de alentar y reconocer a aquellas personas e instituciones que con su trabajo, iniciativa y esfuerzo tienen la capacidad de inspirar a la sociedad y de aportar innumerables beneficios en favor de la comunidad. A aquellos soñadores que tienen el valor y el arrojo de apostar por una idea, de invertir en un proyecto o de pelear por un objetivo que a través de la constancia y la perseverancia se torna realidad.

Esta fundación, como ya muchos sabrán, nace por iniciativa de Pepín Corripio y Ana María Alonso, que respaldados por sus cuatro hijos: Manuel, José Alfredo, Lucía y Ana, desean de algún modo contribuir al desarrollo cultural, social y humano de nuestra tierra, reconociendo y ofreciendo respaldo a aquellos proyectos o actividades que procuren el desarrollo y futuro de la comunidad.

Pepín, en su último discurso aquí en nuestra tierra, con motivo de los premios iberoamericanos ASICOM-UNIVERSIDAD DE OVIEDO, se refirió la existencia de dos momentos vitales: el tiempo de la siembra de la cosecha y el tiempo de su recolección. En ese acto Pepín recogía, en nombre de su familia, el reconocimiento por la trayectoria y éxitos de la misma, según decía en ese momento: Le había tocado vivir la época de la recolección; recolectar lo sembrado previamente por sus antecesores, sin duda unas palabras que restaban a su persona todo atisbo de mérito.

No lo podrá volver a hacer aquí en este acto, muy a su pesar (quitarse mérito), ya que para la familia CORRIPIO ALONSO, hoy es momento de siembra. La siembra de un proyecto que sin duda arraigará más si cabe a su familia a esta región, a generaciones presentes y futuras, creando un vínculo que por expreso deseo de sus fundadores ya nunca desaparecerá.

En gratitud y recuerdo constante a la tierra en la que hallan sus raíces, y a la que de forma permanente se encuentran afectiva y emocionalmente vinculados, la fundación responde al expreso deseo de sus fundadores de reconocer, alentar y premiar la labor de aquellas personas, entidades e instituciones que, de múltiples formas contribuyen al desarrollo y futuro de la región, en variados y distintos ámbitos; reconociendo, de este modo, su trabajo como pilar clave en la edificación de valores ejemplares en beneficio de la comunidad.



Son **los fines** de esta fundación promover y apoyar proyectos y actividades sociales, culturales, artísticos, patrimoniales, científico-técnicos, deportivos, contribuyendo a reconocimiento y exaltación de cuantos valores trascienden al individuo para ser patrimonio universal y consolidar, así, los vínculos existentes entre los Concejos de Villaviciosa, Cabranes y Piloña y toda persona o entidad relacionada directa o indirectamente con los mismos.

El **órgano de gobierno** de esta FUNDACIÓN que hoy les presentamos, su patronato, está compuesto por sus dos fundadores, junto con sus cuatro hijos y un servidor que les acompaña al micrófono como secretario, no patrón.

El patronato cuenta con un **Consejo Asesor**, que tratará de ayudar a la familia en la toma de decisiones para el adecuado cumplimiento de los fines fundacionales.

Como ustedes ya saben, o intuirán, **la fundación tiene previsto otorgar los Premios Fundación Corripio Alonso** destinados a galardonar la labor cultural, artística, patrimonial, científica, técnica, humanitaria, social y deportiva realizada por personas e instituciones, que con su trabajo, iniciativa y esfuerzo contribuyen significativamente al progreso y bienestar social de manera notable y ejemplar.

A este fin se constituirá **un jurado** en mérito a su experiencia y bajo un código ético de conducta de acuerdo a los principios que inspiran los fines fundacionales.

Existirán cuatro categorías de reconocimientos:

- Premio Corripio Alonso de las Letras, las Artes y Conservación del Patrimonio Histórico.
- Premio Corripio Alonso de Ciencias Sociales, Comunicación y Humanidades.
- Premio Corripio Alonso de Emprendimiento, Investigación Científica y Técnica.
- Premio Corripio Alonso al Bienestar social y los Deportes.

Estos premios estarán dotados, para cada categoría, con:

- .- Una escultura. (Símbolo de los Premios Corripio Alonso);
- .- Un diploma acreditativo;
- .- Una insignia;
- .- Una importante dotación económica.

La **Forma y plazo de presentación de candidaturas** será anunciada y publicada, tras este acto, a través de la web de la fundación.



La **ceremonia de entrega** de los Premios Fundación Corripio Alonso se celebrará, aquí en Villaviciosa, en el tercer trimestre de cada año natural.

Rendir homenaje a través de estos Premios a quienes, con su obra, son ejemplo, para todos, de los valores más elevados, y contribuyen al bien común, es la aspiración última de la Fundación.

Por eso, esta tarde deseamos compartir con todos los aquí presentes, la emoción y gratitud especiales que sentimos ante la nueva etapa que comienza, aspirando a que la aportación de esta fundación en la sociedad contribuya a un futuro mejor.

No sería justo antes de concluir esta intervención no reconocer públicamente desde la FCA el apoyo, implicación y buen hacer del excelentísimo alcalde de Villaviciosa desde el mismo instante que en esta Villa, allá por el año 2022 Pepín anuncio el propósito de la familia de llevar a término este proyecto que hoy tenemos el privilegio de presentaros. Sin duda Alejandro ha sido, y es, un ejemplo de colaboración y apoyo constante de este proyecto, también suyo.

Si me permiten, para finalizar quisiera excederme de mi papel como secretario de la fundación, con la única intención de mostrar por parte de TODO el equipo de trabajo de este proyecto, nuestro más sincero y profundo agradecimiento a la familia Corripio Alonso; y muy especialmente a Pepín y a Ana María.

"No hay éxito que se pueda celebrar y cantar como un evento unipersonal, sino como un evento de esfuerzo colectivo"

Imaginaran todos ustedes a quien debemos atribuir esta cita.

Desde el primer momento, Pepín ha sido una fuente de inspiración constante que con sapiencia, empatía, sagacidad y sutil sentido del humor alienta a quien le rodea, y sin duda ha sabido transmitirlo a sus hijos.

Ana María, con su presencia, prudencia y su saber estar, ha desarrollado un papel imprescindible en la historia de la familia Corripio Alonso; sin duda un pilar esencial en todo proyecto de éxito.

Sentimos de corazón que representa todo un privilegio poder acompañaros.

Gracias a ambos.		
Muchas gracias a todos.		